

Aufhebung Emergency-Surcharge ab 01.05.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum 14.03.2022 haben wir durch den sprunghaften Anstieg der Treibstoffkosten in bisher ungekanntem Ausmaß eine neue Emergency-Surcharge eingeführt, welche aktuell zur Abrechnung kommt.

Wir informieren Sie bereits heute, dass wir die Abrechnung der Emergency-Surcharge für alle ab dem 01.05.2022 transportierten Container aufheben werden.

Für Fragen, Anregungen und Meinungen stehen wir Ihnen gerne unter den Ihnen bekannten Kommunikationsanschlüssen zur Verfügung.

Ihr HGK LOGISTICS AND INTERMODAL Team

www.neska-intermodal.eu

Cancellation Emergency-Surcharge with effective 05-01-2022

Dear Ladies and Gentlemen.

With effective 03-14-2022 due to the never happened and unforeseen increase of Fuel & Energy costs we have implemented the EMERGENCY SURCHARGE which is currently being billed.

We are already informing you today that we will no longer bill the emergency surcharge for all containers transported from May 1st, 2022.

If you have any questions please do not hesitate to contact your customer service representative.

HGK LOGISTICS AND INTERMODAL Team

www.neska-intermodal.eu